

## Los urretxuarras disfrutan ya de los servicios que se ofrecen en la nueva biblioteca

URRETXU. Ayer por la tarde abrieron sus puertas la renovada biblioteca de Urretxu y el nuevo KZgunea. La encargada de cortar la cinta fue la antigua bibliotecaria Eugeni Mallea. Después los vecinos tuvieron ocasión de conocer las instalaciones.

La obra se ha podido llevar cabo gracias al traslado a Zumarraga de la Escuela para adultos (EPA). La nueva biblioteca está situada en el mismo local que la antigua, pero se ha ampliado cogiendo unos metros del bajo donde se encontraba la EPA. En el espacio restante se ha ubicado el KZgunea. La biblioteca mantiene la antigua entrada. A la derecha, como antes, está la hemeroteca. En adelante los vecinos contarán con más periódicos y revistas. Enfrente se ha instalado una estantería en la que se colocarán las novedades y los ejemplares relacionados con la actualidad. Durante la feria de minerales y fósiles, por ejemplo, se ubicarán en ese espacio los fondos relacionados con ese tema.

También a la izquierda se ha instalado el espacio para los niños. Está dividido en dos: por un lado está el sitio reservado a los menores de cinco años y por el otro el de los mayores.

Las otras grandes novedades están también en la parte izquierda: cuatro ordenadores (hasta ahora sólo había uno), cuatro equipos de audio y dos pantallas de televisión. Los vecinos pueden navegar por Internet y los equipos informáticos cuentan con programas de escritura, por lo que los usuarios tienen la oportunidad de utilizarlos para hacer sus trabajos. Además, los urretxuarras pueden escuchar música y ver películas y documentales. Hasta ahora los CD, DVD y CD-Rom sólo podían llevarse a casa, pues no había un espacio para hacer uso de ellos.

En la parte central y en la nueva se encuentran los libros para los adultos. Con el traslado de la EPA se cuenta además con una nueva dependencia que se utilizará para los trabajos en grupo y para diversas iniciativas como el club de lectura en euskera. Este grupo se reúne este año en Urretxu y hasta ahora ha tenido que hacerlo en la casa de cultura. Se espera que la sesión de diciembre se desarrolle ya en la biblioteca. Cabe destacar que a través de este espacio se puede pasar al KZgunea.

La bibliotecaria Ane Arana está satisfecha con el cambio y adelanta que poco a poco irán renovándose y ampliándose los fondos. Considera que la biblioteca se había quedado pequeña. En cuanto a las costumbres de los usuarios, señala que la hemeroteca tiene un gran éxito y son muchos los que acuden a consultar periódicos antiguos. En cuanto a los libros, los adultos consumen sobre todo novelas. Los niños los utilizan para sus estudios y también acostumbran a llevarlos a casa. 'Los lectores pueden encontrar de todo. Además, formamos parte de la red del Gobierno Vasco, por lo que el lector que no encuentra lo que busca puede solicitarnos pedirlo a otra biblioteca'.